



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



DÍAZ-CANEL EN PILÓN

“Con gente como ustedes, siempre podremos vencer”

Por EUGENIO PÉREZ ALMARALES y ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente del Consejo de Defensa Nacional, dijo que en Pilón se aprecia el trabajo oportuno, organizado y decidido de las autoridades de Granma para afrontar los daños de los recientes sismos que estremecieron a la provincia.

Luego de recorrer sitios del municipio -el más dañado por los fuertes movimientos telúricos-, el Primer Secretario del Comité Central del Partido destacó el estado de ánimo positivo de los pilonenses, tras experimentar un suceso

impactante, al que no están acostumbrados.

Eso significa que la población “se ha sentido atendida, orientada, que se ha trabajado en las principales afectaciones”, bajo la dirección de los consejos de defensa provincial y municipal, y de todos los organismos que participan, razonó.

Díaz-Canel señaló que un evento natural como el acontecido es más peligroso que un huracán, porque ocurre de pronto y no se puede predecir.

El Presidente de la República resaltó la importancia de que el pueblo esté preparado para actuar correctamente ante un sismo, saber salir del lugar, saber comportarse, ir a los sitios ade-

cuados, y que enseguida estén activadas las brigadas médicas y de psicólogos.

Lo acontecido “nos está sirviendo también de experiencia, porque este no es el tipo de evento al que estamos más acostumbrados a enfrentar en Cuba”, y será muy útil para perfeccionar los planes; por eso es importante que las autoridades de Granma escriban sus vivencias.

El general de división Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, dijo que indagó acerca del estado de residentes en parajes intrincados, y encontró ya en ellos tranquilidad.

Explicó que ante un evento natural, como el reciente, debe trabajarse siempre por recuperar, cuanto antes, la vita-

lidad de los servicios a la población, de los objetivos económicos, y en Granma “todo eso se cumplió”.

Añadió que ha estado en numerosos lugares afectados por catástrofes naturales, y nunca antes vio tanta rapidez; cuando llegó, en muchos puntos preparaban alimentos; en el hospital (Comandante Félix Lugones) atendían a los enfermos, los cambiaban a áreas que no sufrieron daños.

Añadió que pudo apreciar que se trabajaba “con coherencia, con prontitud; aunque siempre hay personas insatisfechas, a las cuales atendemos con delicadeza”.

(CONTINÚA EN PÁGINA 8)

